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令和 5 年度学校評価結果報告（外部用） 
 
ご意見・ご要望があれば、自由に記述してください。 

4 件の回答 

様々な角度から、地域等の交流事業を実施し、地域に開かれた学校となっていると強く感じている。今

後、生徒募集にあたっては、今金の食材や自然環境の特徴を強く表に出しながら努めていただきたい

と思います。 

 

コロナ禍で、なかなか地域活動への参加が難しい状況の中で、努力されている様子がわかります。地

域との連携、町とのれんけいをぜひ、これからもやって頂きたいと思っています。 

 

養護学校のことはあまりたずさわったことがなく評価できなくて申し訳ありません 

 

コロナ禍も明けたので学校祭以外で学校で作った物を販売して、使ったり食べたりする事で学校のこ

とを PRする機会が増えれば良いなと思いました。 

 


